

Llega al Poder Viola en Medio de una Crisis General Argentina

Hace Conjeturas la Prensa de Buenos Aires en Relación a una Posible Nueva Devaluación

BUENOS AIRES, 28 de marzo, (AP, APP, EFE y Latin)—El nuevo presidente de Argentina, general (retirado) Roberto E. Viola, asumirá su cargo mañana en medio de una difícil situación económica financiera, social y política del país, heredada de la gestión de su antecesor, general Jorge R. Videla.

El reordenamiento de la economía y la búsqueda de una transición armónica hacia un gobierno civil, serán los mayores desafíos que afrontará Viola en el periodo que está por iniciar mañana.

En materia económica, el general Viola anticipó que no se modificarían los principios doctrinarios seguidos durante los últimos años, pero dijo que se introducirían correcciones en su instrumentación.

En el ámbito político, Viola prometió mayor diálogo y participación, aunque descartó cualquier posibilidad de elecciones antes de que termine su mandato, dentro de tres años.

Además de la crisis económica y política, Viola deberá enfrentarse a los severos efectos que se manifiestan en

el aspecto social en Argentina sobre todo por la cuestión relativa a los casos de "desaparecidos" en el país bajo el régimen militar de Videla y otras cuestiones vinculadas con los derechos humanos.

Viola, de 56 años es un exponente de la corriente militar "moderada y dialoguista", por lo que tanto amigos como adversarios consideran que es el militar mejor dotado para hacer frente a la delicada situación por la que atraviesa Argentina en el llamado proceso de "reorganización nacional".

Viola, hijo de modestos inmigrantes italianos, cursó sus estudios en el Colegio Militar, donde obtuvo el grado de subteniente de infantería en 1944. Posteriormente, se diplomó como oficial de estado mayor en la Escuela Superior de Guerra, en Buenos Aires, y ha tenido numerosos cargos profesionales.

Con el grado de coronel, fue asesor de la misión militar de Argentina, durante la Junta Interamericana de Defensa en Washington.

SIGUE EN LA PAG. VEINTIOCHO

Llega al Poder Viola en Medio de una Crisis General

Sigue de la página tres

Jefe del estado mayor del ejército cuando las fuerzas armadas derrocaron al gobierno de Isabel Perón en 1976, pasó a ocupar dos años más tarde el cargo de comandante en jefe de su armada y miembro de la junta militar.

Considerado representante de la línea moderada del ejército, Viola apareció en la prensa internacional en septiembre de 1979, tras impedir el golpe en su contra encabezado por Luciano Benjamín Menéndez, de la línea "dura" militar.

Viola se desempeñó como coman-

dante en jefe del ejército desde julio de 1978 hasta diciembre de 1979, cuando pasó a retiro, pero menos de un año después, la junta militar lo designó para remplazar en la presidencia al general Videla, a partir del 29 de marzo de 1981.

Finalmente, se dice que la prensa local conjetura sobre la posibilidad de un feriado cambiario y bancario el próximo lunes, e incluso una nueva devaluación, como punto de partida de las correcciones económicas que pretende llevar al cabo Viola.